

令和元年5月 ちくば認定こども園へ貴重なご意見が1件ありました。

#### 【ご意見】

・いつもお世話になっております。

私は子ども達の事が大好きです。そんな子ども達を見守ってくれている園にも感謝しています。

だからこそ、子ども達の将来や、園の将来を考え園児達が伸び伸びと成長し、先生方にも楽しくやっ  
て欲しくて今回意見を書こうと思いました。

現在、園ではヨコミネ式を取り入れています。私は誰にでも得意、不得意があるので子ども達が他  
の子よりも出来るようになって欲しいという思いはありませんが、ヨコミネ式の先生方による園児一人  
ひとりに対する愛情のかけ方、皆は一人のためにとという教えに感動を受けました。そして、子ども達は  
これからどう成長していくんだろう？と希望に満ちていました。ちくば第2こども園が新設され、その  
当たりから子ども達の性格や名前を知る先生方が減り、今では迎えに行っても誰の親、園児の名前も分  
らず親や子どもが互いを探し、声も掛けてもらえず帰るといった事も増えました。

また、担任と替わりの先生との報告が行き届いていない事もしばしば有り、子どもの報告でケガを知  
った等の事情を知ることもあります。登園時、子どものお菓子を食べている先生もいるという事も聞き  
ました。私達親は、子どもが普段どのように遊び、楽しく学んだり、どういう事を悩んでいるのか、喜  
んでいるのかを知る機会が多くありません。もちろん生活発表会等で確認することは出来ますが、本当  
に大事な事は、普段の子ども達の様子を見る中で、子ども達や先生方の手助けを出来る事が有るか、  
一緒に考えてあげられる事が有るかを親や大人達が考え助け合っていく事だと私は思います。なので、  
もう少し普段の子ども達の様子を確認する事が出来る機会を増やして欲しいと思います。

先生方、園長先生も多忙かと思いますが、私達親も毎日子ども達にしてあげられる事を考えています。  
どうか今一度、今のままで良いのかを話し合っ欲しい、そして私達にも先生方の思いを聞かせて欲し  
い。今よりもっと子ども達や園が輝けるよう、大好きでいられるよう皆で考えましょう。話し合いまし  
ょう。よろしくお祈りします。

#### 【回答】

貴重なご意見ありがとうございます。

今年度も新しい職員を増やしており、まだ全園児（185名＋学童81名）の性格や名前を覚えてい  
ない職員も確かにおります。ご指摘の点を職務会を通して周知を図り改善に取り組んで参ります。ご意  
見の中にご確認したい点が含まれていますので、できれば詳しくお話を伺いたいの为名乗っていただ  
けますと助かります。お名前はご意見箱に投函してもらっても結構です。

これからも子ども達の最善の利益のために邁進していきますので、ご支援、ご協力の程よろしくお祈  
りします。